
Pièces 3 Pièces

Superficie 106 m²

Référence X52321

Prix 1 090 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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Exclusivite'  -  cet  appartement  à  vendre  sur  menton  garavan  vous  séduira  par  sa

superficie de 106 m², ses finitions de qualité, et ses terrasses dont celle attenante

le séjour couverte.  Situé dans une des plus belles résidences du bord de mer de

menton  garavan  et  proche  de  la  gare  sncf  ce  logement  se  trouve  au  neuvième

étage  d'un  résidence  avec  piscine  et  gardien  et  dispose  d'entrée,  grand  séjour

cuisine  avec  accès  à  la  terrasse  vue  mer,  dégagement  avec  placards  et  trois

chambres.  Deux  des  trois  chambres  disposent  d'une  salle  de  bains  ou  salle  de

douche et toilettes en suite, la salle de bains ...

EXCLUSIVE  -  This  apartment  for  sale  in  Menton  Garavan  will  charm  you  with  its

106  sq  m of  living  space,  high-quality  finishes,  and  terraces,  including  a  covered

terrace  adjoining  the  living  room.  Located  in  one  of  the  most  beautiful  seaside

residences in Menton Garavan and close to the train station, this apartment is on

the ninth floor of  a building with a swimming pool  and concierge. It  comprises an

entrance  hall,  a  large  open-plan  living  room/kitchen  with  access  to  a  sea-view

terrace,  a  hallway  with  built-in  wardrobes,  and three  bedrooms.  Two of  the  three

bedrooms have en-suite bathrooms ...

GIOTTO RIVIERA REAL ESTATE

73  Avenue Porte de France - 06500 MENTON

Contacter l'agence
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